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Председатель постоянной комиссии городской Думы по экономике, промышленности и
предпринимательству И.А. Тюрин комментирует итоги заседания комиссии 21 мая 2015
года.

      

- Сегодня состоялось очень важное заседание комиссии, на котором мы поставили точку
в объективной оценке статистических показателей развития города.  Департамент
экономического развития, инвестиций и предпринимательства совместно  с нашей
комиссией работает  эффективно. Приятно отметить, что,  несмотря на снижение
темпов роста экономики города в 4-ом квартале 2014 года, все равно мы вышли « в
плюс». Статистика говорит о том, что в 2014 году отгруженная нижегородскими
предприятиями  продукция оценивалась в 554 млрд. рублей, то есть за год  рост
составил 1,3 %. Производственные предприятия  в 2014 году инвестировали в основные
фонды порядка 76 млрд. рублей.
 Город развивается, строится – мы все прекрасно знаем большие промышленные
объекты, строятся жилые комплексы, торговые центры, идет реконструкция аэропорта,
реализуется программа   подготовки к Чемпионату мира по футболу.
Я хотел бы, чтобы нижегородцы знали, что по объему оказанных населению услуг
Нижний Новгород занимает седьмое место среди городов-миллионников  в России.
Средняя зарплата по городу в прошлом году составила   34 тысячи рублей – это на 7 %
больше, чем в 2013 году. У нас очень низкий уровень безработицы среди городов 
Российской Федерации, который  составляет 0,42 %.  Важно отметить, что на бирже
труда зарегистрированы всего около 3 тысяч человек, количество вакансий составляет
примерно 8,5  тысяч, то есть если люди захотят работать – место  они найдут.  По
большому счету, в Нижнем Новгороде безработицы нет.
Кроме этого, мы сегодня отмечали положительную динамику развития муниципальных
предприятий Нижнего Новгорода.  В течение 2014 года они произвели продукции и
оказали услуг  на 6,4  млрд. рублей, что на 10 % больше прошлогоднего уровня. Их
прибыль за 2014 год составила более  94 млн. рублей.  Необходимо отметить большую
роль департамента экономического развития, инвестиций и предпринимательства
администрации Нижнего Новгорода  в развитии муниципальных предприятий.
Департамент четко контролирует эффективность деятельности муниципальных
предприятий и  своевременность отчислений части прибыли в городской бюджет.
Мы рассматривали вопрос об исполнении бюджета Нижнего Новгорода за 2014 год.
Этот вопрос будет обсуждаться всем депутатским корпусом на заседании городской
Думы 27 мая. Хочу отметить, что на заседаниях комиссии депутаты  всегда ищут новые
механизмы сотрудничества, чтобы город работал лучше, и чтобы жизнь горожан была
благополучной и благоустроенной.
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http://www.gorduma.nnov.ru/?id=25337
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